
Der Landrat teilte mit, dass folgende Anfragen seitens der Verwaltung schriftlich 
beantwortet worden seien: 
 
Anfrage des Kreistagsabgeordneten Dr. Fleck vom 05.08.2021: Corona-Impfung bei 
12- bis 15-jährigen. Diese ist am 13.09.2021 durch die Verwaltung beantwortet 
worden.  
 
Anfrage des Kreistagsabgeordneten Dr. Fleck vom 19.08.2021: Fragen zur neuen 
Coronaschutzverordnung. Diese ist am 08.09.2021 durch die Verwaltung beantwortet 
worden.  
 
Weiterhin bat der Landrat um Kenntnisnahme über den Bericht zur 
Haushaltsentwicklung sowie den coronabedingten Belastungen im Haushalt 2021 
vom 14.09.2021. 
 
KTM Dr. Fleck bedankte sich für die Beantwortung der beiden Anfragen.  
Weiterhin teilte er mit, dass ihm von einem Bürger zugetragen worden sei, dass die 
Viren nicht die Ursache für die Coronaerkrankungen seien, sondern Bakterien und 
elektromagnetische Strahlen. 
 
Weitere Anfragen/Mitteilungen lagen nicht vor. Der Landrat beendete um 16:53 Uhr 
die Sitzung. 
 
 


